

Commémoration du 260e anniversaire du Grand dérangement

SUMMERSIDE (Î.-P.-É) – le 28 juillet 2015 – La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) souhaite inviter la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard à se recueillir afin de se rappeler l'histoire de ceux qui ont souffert des conséquences du Grand dérangement de 1755.

Cette année, le 28 juillet 2015 marque le 260e anniversaire de la décision prise par les Anglais de déporter les Acadiens. La SSTA désire donc convier la communauté à prendre un moment de réflexion et de recueillement afin de conserver le souvenir et l'histoire en se rappelant de ces femmes, hommes et enfants qui ont eu à vivre les années noires, conséquence de l'expulsion et des migrations imposées aux Acadiens.

La société Saint-Thomas-d'Aquin est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.

Pour plus de renseignements :

Rachel Lapointe

Bureau : 902.888-1679; Cell. : 902.940.6090